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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２４年９月２１日   午後 １時３０分 開会 

              午後 ５時１５分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 渡辺順子  奥津勝子  二宮加寿子  土橋秀雄 

三澤龍夫  片野哲生  竹内恵美子  髙橋冨美子 

鈴木京子  高橋英俊  吉川重雄   関 威國 

坂田よう子 清水弘子 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  依田教育長 

二挺木政策総務部長  岩本総務課長  宮﨑総務法制係長 

加藤財政課長  二梃木町民福祉部長   

小嶋福祉課長  斉藤地域福祉係主査 

瀬戸スポーツ健康課副課長兼スポーツ推進係長 

福島教育部長  二宮消防長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 飯田 隆 

 書  記 加藤和男 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会について 

（２）提出された意見書等の取扱いについて 

（３）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の６件について、お知らせを受けた。 

①大磯駅前自転車駐車場等の用地取得について、三菱商事株式会社と３回面

談をし、９月 10 日に現地立会いを行い、売買予定価格について今月末に

最終確認を行うことで、交渉している。 

②子どもたちのための寄附について、８月 13 日に有限会社プラス・ハープ

から 50万円寄附があった。12月補正予算で予算措置を行う。 

③敬老祝金の贈呈について、９月 17 日の敬老に日に９月１日現在満 88 歳、

99 歳、100 歳以上の方に支給する。 

④小学校給食食材の放射性物質濃度測定結果について、９月 11日、18日に

測定した結果、放射性セシウム、放射性ヨウ素いずれも基準値を下回って

いた。食材として使用した。今後、週 1回測定を行い、測定結果をホーム

ページで公表していく。 

⑤大磯町消防審議会の答申について、９月 14 日にこれからの消防団のあり

方についての答申をいただいた。今後、その答申の内容を踏まえ、検討を

進めていく。 

⑥平成 24年度神奈川県自殺対策講演会について、９月 29 日土曜日聖路加国

際病院副院長小児総合医療センター長細谷亮太氏を講師に、「いのちを見

つめて」をテーマに開催する。 

   ⑦本日未明に国府新宿地内で発生した火災については、消防署への通告時 

刻は６時８分、鎮火時刻は９時 47分、被害家屋３棟、木造２棟全焼、１ 

棟ボヤ、現在現場検証を行っており、詳細は調査中である。被災された 

方の内３名が障害福祉センターに避難している。 

 

◎主な質疑 

  問： 横浜の冷凍ミカンのセシウム 134、137が検出されて廃棄したが、その 

    値と今回の値はどう違うのか。新宿の火事の場所はどこか。 

  答： ９月 18 日に神奈川産の冷凍ミカンを測定したが、セシウム 137が 4.47 

㏃/㎏と出たが、かなり低い数字だったので安心している。東海大学の測 

定器での限界値は、0.68㏃/㎏である。 

 新宿の有料老人ホームのレストビラ大磯の西側である。 

  問： 冷凍ミカンは神奈川の場合は影響があったが、容認できる値であった 

ので、使用したということか。 

  答： 国の基準値の半分 50㏃/㎏で 4.47という低い数値で問題ないと判断し、 

使用した。保護者にも使用することの通知をした。 

  問： ９月 29 日の講演会は、まだ空きがあるか。敬老祝金の対象者数は。チ 

ャレンジフェスタの「万台こゆるぎの森」の会場名が「星槎湘南大磯キ 

ャンバス」になっているが。  

  答： 講演会は空きがある。敬老祝金は、合計 151人で満 88歳の方 128人、 

満 99歳の方６人、100歳以上の方 17人である。星槎は２年前のから協力 
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いただいている。 

  問： 今最高齢方は、いくつか。星槎湘南大磯キャンパスの名称は、前々回 

の時も同じか。 

  答： 確か 105 歳くらいだったと思う。星槎湘南大磯キャンパスである。 

  要望： 給食食材の測定で、下限値の数値が同じものを測っても違うので、 

その理由を東海大学に確認しておいてほしい。 

  

（２）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○8/23 福祉文教常任委員会協議会の概要・・・竹内委員長 

        大磯町立中学校給食に関する懇話会の設置及びスケジュールに 

ついて、放射性物質（給食食材）の測定方法の検討状況につい 

て、生涯学習推進計画の策定について、大磯チャレンジフェス 

ティバル 2012の開催について、学校開放施設への公共予約シス 

テム導入について説明を受けた。 

〇9/5  福祉文教常任委員会協議会の概要・・・竹内委員長 

    陳情第４号「県費補助が国庫補助基準を下回らないように財政 

措置をするよう県に対し意見書を提出することに対する陳情」 

を審議し、採択した。８月 23日に引き続き、放射性物質（給食 

食材）の測定方法の検討状況について説明を受けた。委員会か 

ら町に申し入れ書を出すことに決めた。大磯小学校の空気環境 

調査結果で、放送室からホルムアルデヒドが検出され、再度検 

査をするとの説明を受けた。 

〇9/3  議会だより編集委員会の概要・・・鈴木委員長 

    165 号の反省を行い、166 号の日程表と記事分担等を決めた。 

〇農業委員からの報告・・・片野委員 

    選任証交付式があり、農業委員会会長、副会長の互選を行った。 

 

（５）協議事項 

   ① 議会報告会について 

     11 月に決算についての議会報告会を実施し、班編成を決定した。１班

は司会進行を三澤議員、平成 23 年度決算の主な審査内容は竹内議員、主

な議案は二宮議員、記録者は土橋議員、２班は司会進行を片野議員、平

成 23年度決算の主な審査内容は鈴木議員、主な議案は関議員、記録者は

坂田議員、３班は司会進行を吉川議員、平成 23年度決算の主な審査内容

は清水議員、主な議案は髙橋冨美子議員、記録者は高橋英俊議員とした。 

  議会報告会の資料は、議会だよりをもとに行う。議案の資料を重点的に
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項目を選んで資料を皆さんで作って報告する。今回は回覧を行い、地方紙

にも情報提供する。10月 16日開催の議員全員協議会で決める。 

②提出された意見書等の取扱いについて 

  ６月５日に個人の方から資料提供された「緊急事態法の早急な制定を 

求める意見書」は、議員の中で検討していることを相手方に伝える。ま 

た、８月３日に全国森林環境税創設促進議員連盟会長（新潟県村上市議 

会議長）の「地球温暖化に関する地方財源を確保・充実する仕組みの構 

築を求める意見書の採択について」は、対応した場合に連絡を欲しいと 

のことであるので、そのように対応する。 

   ③その他  

なし 

  

（６）事務局からの報告 

   ①町村議会議員研修会について 

     11 月 22 日木曜日に午後１時 10 分から午後４時まで、葉山町福祉文化

会館で開催される。 

   ②視察来庁について 

     11 月５日水曜日に埼玉県川島町議会が、議会基本条例と議会報告会に

ついて視察のために来庁する。 

   ③その他 

    ・次回の議員全員協議会は、10 月 16日(火)午後１時 30分からの予定 

 


